

(1)

*La République arabe d'Egypte*

*le 17 Safar 1440*

*Le Ministère des Waqfs*

*le 1 septembre 2023*

### **Le prophète (SBL) parle de soi-même**

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, Qui dit dans Son Noble Livre : «Dis: «Ô hommes! Je suis pour vous tous le Messenger d'Allah, à Qui appartient la royauté des cieux et de la terre. Pas de divinité à part Lui. Il donne la vie et Il donne la mort. Croyez donc en Allah, en Son messenger, le Prophète illettré qui croit en Allah et en Ses paroles. Et suivez-le afin que vous soyez bien guidés». J'atteste qu'il n'y a point de divinité en dehors d'Allah, l'Unique sans aucun associé, et que notre maître et prophète Mohamad est Son serviteur et Messenger. O Allah, accorde Ton Salut et Tes Bénédiction à lui, à sa famille, ses compagnons et ceux qui les suivent d'une rectitude jusqu'au Dernier-Jour. Ensuite...

Parmi les grands bienfaits qu'Allah, Gloire à Lui, gratifia à la communauté musulmane est le fait qu'Il leur envoya le meilleur de Ses êtres, le dernier de Ses prophètes et messagers, notre maître Mohamad (SBL) en tant que guide, annonciateur et avertisseur. Allah, Gloire à Lui, dit : «Allah a très certainement fait une faveur aux croyants lorsqu'Il a envoyé chez eux un messenger de parmi eux-mêmes, qui leur récite.

(۲)

Ses versets, les purifie et leur enseigne le Livre et la Sagesse, bien qu'ils fussent auparavant dans un égarement évident ».

Contemplant la Sunna prophétique on réalise que notre prophète (SBL) nous parle de soi-même d'une façon qui révèle sa place privilégiée et son honorable généalogie, où il dit : « certes, Allah élit des enfants d'Ibrahim Ismaël, des enfants d'Ismaël Banu Kenanah, de Banu Kenanah Qoraïsh, de Qoraïsh Banu Hachem et m'élit de Banu Hachem ». Il dit également : « je suis la réponse de l'invocation d'Ibrahim et Issa, fils de Marie, était le dernier à avoir apporté ma bonne nouvelle ». Dans un autre hadith il dit : « ma parabole et celle des prophètes avant moi est celle d'un homme qui construit une maison en l'embellissant et la rendant jolie, sauf la position d'une seule brique dans l'un de ses angles. Les gens se livraient à tourner autour de cette maison et disaient : comme elle est jolie cette maison, il vaudrait mieux de mettre cette brique ! C'est moi cette brique et c'est moi le dernier des prophètes ». Le prophète (SBL) dit : « j'ai droit aux croyants plus qu'eux-mêmes ».

Nous parlant de ses bonnes moralités et ses grandes qualités le prophète (SBL) dit : « je ne suis qu'une miséricorde dédiée », « je ne suis pas envoyé pour maudire, mais plutôt pour miséricorde ». Il dit également : « Allah ne m'a pas envoyé ni rigoriste, ni rigide, Il m'a envoyé plutôt un instituteur facilitant ». Pas question d'étonnement ! Allah le qualifie dans le Noble Coran en disant : « et Nous ne t'avons envoyé que pour miséricorde à tout l'Univers » et « C'est par quelque miséricorde de la part d'Allah que tu (Muhammad) as été si doux envers eux ! Mais si tu étais rude, au cœur dur, ils se seraient enfuis de ton entourage. Pardonne-leur donc, et implore pour eux le pardon (d'Allah). Et consulte-les à propos des affaires; puis une fois que tu t'es décidé, confie-toi donc à Allah, Allah aime, en vérité, ceux qui Lui font confiance ».

(۳)

\*\*\*

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, que le salut et les bénédictions d'Allah soient accordés au prophète honnête, à sa famille, ses compagnons et ce qui les suit d'une rectitude jusqu'au Dernier-Jour.

Notre prophète Mohamad (SBL) témoignera le Dernier-Jour sur tous les humains : leurs actes et leurs attitudes vis-à-vis de leurs prophètes. Allah, Gloire à Lui, dit : « Comment seront-ils quand Nous ferons venir de chaque communauté un témoin et que Nous te (Muhammad) ferons venir comme témoin contre ces gens-ci ? Ce jour-là, ceux qui n'ont pas cru et ont désobéi au Messager, préféreraient que la terre fût nivelée sur eux et ils ne sauront cacher à Allah aucune parole ».

Le prophète (SBL) nous parle de son excellente situation le Dernier-Jour et son intercession en faveur de sa communauté où il sera le premier pour qui s'ouvriront les portes du Paradis, en disant : « je suis le maître des adamique sans arrogance de ma part, je tiendrai l'étendard de louange sans arrogance de ma part, tout prophète ce jour-là, Adam et ses successeurs, seront rangés sous mon étendard. Je serai le premier intercesseur et le premier à accueillir l'agrément de l'intercession sans arrogance de ma part ».

Le prophète (SBL) dit dans le long hadith de l'intercession : « ils me viendront me dire : ô Mohamad, tu es le messenger d'Allah et le dernier prophète. Allah te pardonna tes péchés antérieurs et futurs, intercède en notre faveur auprès de ton Seigneur, ne trouves-tu pas la situation critique où nous sommes ? Là, je m'élancerai pour aller au-dessous du Trône pour me prosterner devant mon Seigneur. Il

(٤)

m'ouvrira de Ses formules de Louange et d'Hommage ce qu'Il ne donna jadis à personne. Puis, on dira : ô Mohamad ! Lève-toi la tête, implore et on te donnera et intercède, là, on agréera ton intercession. Là, je me lèverai la tête et dirai : ma communauté ô mon Seigneur, ma communauté ô mon Seigneur ! ». Il dit également : « le Dernier-Jour, j'arriverai à la porte du Paradis demandant l'ouverture. Le gardien me dira : c'est qui toi ? Je répondrai : c'est Mohamad. Il dira : je suis ordonné de n'ouvrir à personne avant toi ».

*O Allah ! Accorde Ton Salut et Tes Bénédiction à notre maitre Mohamad, à sa famille et ses compagnons et préserve notre Égypte et élève son drapeau dans l'Univers.*